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          Тема выпускной квалификационной работы: «Эффективность применения программно-аппаратного наладочно-диагностического комплекса ДИАНА – 4». Работа посвящена внедрению учебно-лабораторного комплекса «Диана-4» и регулятора возбуждения АРВ-РЭМ700 в учебный процесс магистрантов, написанию проведения лабораторных работ. Задачи, которые решались в ходе написания работы: 1. Обзор и сравнение комплексов SMTS-RT6000, RTDS и Диана-4 для проверки и наладки систем регулирования возбуждения. 2. Монтаж, наладка и подготовка к работе и проверка возможностей программно-аппаратного комплекса (ПАК) к работе. 3. Разработка полного и подробного описания процесса подготовки ПАК к работе. 4. Разработка описания настройки подсистемы измерений регулятора АРВ-РЭМ 700. 5. Разработка описания процесса испытаний регулятора в режиме холостого хода. 6. Разработка описания процесса испытаний при работе в сети. 7. Разработка описания проведения проверки защит.
        

        
          Theme of final qualification work: «Efficiency of application of software and hardware set-up and diagnostic complex DIANA – 4». This work is devoted to the introduction of the Diana-4 educational and laboratory complex and the ARV-REM700 excitation regulator into the educational process of masters, writing laboratory work. Tasks that were solved during the writing of the work: 1. Review and comparison of SMTS-RT6000, RTDS and Diana-4 complexes for testing and adjustment of excitation control systems. 2. Installation, commissioning and preparation for work and demonstration of the capabilities of the hardware and software complex (PAK) to work. 3. Development of a complete and detailed description of the process of preparing the PAK for work. 4. Development of a description of the adjustment of the measurement subsystem of the regulator ARV-REM 700. 5. Development of a description of the testing process of the regulator in idle mode. 6. Development of a description of the testing process when working in the network. 7. Development of a description of the verification of protections.
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